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横 浜 エ フ エ ム 放 送 株 式 会 社 

番組審議会報告書 

 

開催年月日     令和 2 年 11 月 19 日 木曜日 15 時 00 分～15 時 40 分 
 

出席者       番組審議委員：横尾典克委員、品田英雄委員、中村由利子委員、勝治雄委員、 

長谷川篤司委員 

        ＦＭヨコハマ：兒玉智彦代表取締役社長、久冨一雄常務取締役編成部長、 

藤木奈々編成部員、小林信子編成部マネージャー 

 

議題       ネッツトヨタ神奈川 presents ドライビンググルメ 

（毎週日曜日 11:48～12:00） 

                        

議事の内容     前回（令和２年 10 月 15 日開催）の番組審議会より本日まで訂正、取り消しの 

放送がなかったこと、また、放送内容に対する苦情・意見もなかったことを報告

しました。そして、議題の番組について、放送同録 CD を聴いた後、各委員から

感想、意見等を聞きました。 

 

審議の内容    まず、議題の「ネッツトヨタ神奈川 presents ドライビンググルメ」ついて、 

概要説明に入りました。 

 

タ イ ト ル   ネッツトヨタ神奈川 presents ドライビンググルメ 

放 送 時 間   毎週日曜日 11:48～12:00 

放 送 形 態  録音 

出     演  杉枝真結 
企 画 内 容  ：タレント・モデルとして活躍中の杉枝真結が、ドライブの時に、ちょっと立ち

寄ってみたくなる 「グルメスポット」をご紹介しています。取材先の詳細は 
Facebook ページでも毎週発信しています。 取材先（一部）： 服部牧場（愛甲

郡愛川町）・箱根富士屋ホテル・Pacific DRIVE-IN 七里ガ浜・イルデパン（磯

子） ディレクターコメント： 今年の 4 月から番組を担当する杉枝真結は、

食のリポート番組は初めての体験。 23 歳ということで、まだまだ幼さも残る

食リポではありますが、お店の人と自ら積極的に打ち合わせを し、味の魅力、

料理人の魅力を短い時間に最大限に引き出す力を徐々に付けてきています。 
 どこに出かけても、彼女自身の人間性に惹かれる料理人は本当に多く、スタッ

ッフも頭が下がる想い。 彼女の成長を暖かく見守ってほしいと思います。 
 
◎出演者： 杉枝真結（すぎえだ・まゆ） 

大阪府出身。2009 年～2014 年、アーティストとして活動。卒業後、これまでの経験を活かし、  
2014 年「KANSAI COLLECTION 2014 AUTUMN&WINTER」にてモデルデビューを果たす。  
その後、国内外問わず、アジア圏を舞台にモデルとして勢力的に活動。さらに、タレントとして、 
テレビ やラジオにも多数出演。番組やイベントのメイン MC を務めあげるまでに成長。トーク力 
の才能も発揮。 食の資格も持つなど、多岐に分かって活動の場を拡大中。 
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※以上の概要説明に次いで、6 月 14 日(日)放送のダイジェスト版を聴いて審議に入りました。 

各委員より、次の感想、意見等をもらいました。 

 

＜各委員講評＞ 

◎杉枝さんの良い声や活舌の良さなどとても印象が良い。また、リポートでの描写がとても上手で 

ある。 

 

◎Facebook の写真も充実していて良いと思う。完成度の高い番組である。 

 

◎オシャレなところと親しみやすさの融合がもっとあった方が良い。また、食リポでの彼女の個性が

もっと出ていたほうが良い。ファッション性、感情などをもっとだしたり、少し遊び心がもっとあ

って良いと思う。それがないと、ちょっともったいないと思う。 

  

◎日曜日のこの時間に元気な声でとても良い。 

 

◎放送時間が短いので、もう少し長い時間でグルメ情報だけでなく、観光情報などがあった方がより

良くなると思う。 

 

◎ラジオで食リポを伝えるのは難しいと思う。食リポには、やはり音が重要で、食べている時の咀嚼

音などがあっても良いのではないか？ 

 

◎とてもキュートな声だが、杉枝真結の声が少し響くのが気になる。また、少し美味しいと言い過ぎ

のような気がする。 

 

◎丁寧な番組の進行など作られ過ぎていて、逸脱しないようになっている感じがする。 

 出来過ぎている感じが逆に少し物足りなさを感じる。もっと彼女がはしゃいだりしても 

 良いのかもしれない。 

 

＜局より＞ 

◎皆様からのご意見をいただき、素材音の演出はもっとあっても良いと思う。 

今後に生かせればと思う。 

 

◎元アーティストだが、そういったことを全然感じさせず、リポートも上手にこなす資質を備えて 

おり、過去には、3 時間ほどの生ワイドの代打も務めたこともあり、その際、実力を発揮した。 

時間や提供など制約がない場合は、幅広い対応ができると思う。 

 

 

  以上、15 時 40 分に審議終了、散会しました。 
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審議機関の答申または改善意見に： なし  

対してとった措置及びその年月日   
         

審議機関の答申または意見の概要： 各委員の意見及び回答を概容でまとめ公表。 

を公表した場合におけるその公表    ①令和 2 年 12 月 21 日、04：55 から 3 分間、当社で 

の内容､方法､及びその年月日     放送予定。 

②書面にて自社内に備置き 

                               ③令和 2 年 12 月 21 日、当社ホームページに掲載予定。 

                      （https://www.fmyokohama.co.jp） 

その他の参考事項：        なし 

 

以上 

https://www.fmyokohama.co.jp/

